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Résumé : 
[bookmark: _GoBack]Notre étude parasitologique est menée sur 23 échantillons d’excréments des caprins, dans la région de Bordj El Bahri, Alger-est. Elle nous a permis d’identifier 11 espèces de parasites intestinaux, appartenant à 6 familles, 4 ordres, 3 classes et 3 embranchements, afin d’obtenir des informations sur la composition de la faune parasitaire présente dans la région étudiée. Une étude réalisée à l’aide de différentes techniques et méthodes (coproscopie et méthode de MC. Master) associée à quelques indices parasitaires.

Abstract :

Our parasitological study is carried out on 23 samples of goat excrement, in the Bordj El Bahri region, Algiers-est. It enabled us to identify 11 species of intestinal parasites, belonging to 6 families, 4 orders, 3 classes and 3 branches, in order to obtain information on the composition of the parasitic fauna present in the region studied. A study carried out using different techniques and methods (coproscopy and MC. Master method) associated with some parasitic indices.

